GRUPO MUNICIPAL



PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 29 de septiembre de 2023

Dentro de nuestro elenco deportivo contamos con grandes atletas, equipos o clubes que son referente más allá de nuestras fronteras. Uno de ellos es el C.A.V Esquimo de Dos Hermanas que gracias al patrocinio por competición europea van a conseguir no sólo mantenerse sino competir en Europa siendo su primer encuentro con Hungría, y ello, gracias al patrocinio de la Junta de Andalucía "Marca Andalucía".

Nos consta además que se ha estado trabajando para traer a Dos Hermanas la Copa de la Reina, jugada el pasado en Sant Cugat. Precisamente en esos momentos el equipo de baloncesto jugaba también la Copa del Rey, y el consejero de Deportes, Arturo Bernal, visitó a ambos equipos a quienes traslado la gran apuesta que la Junta de Andalucía estaba haciendo en la organización de eventos deportivos para traerlos a Andalucía. De hecho, en Sevilla se han organizado ya las dos últimas Copas del Rey de rugby, la Copa del Rey de fútbol que está en negociaciones muy avanzadas también en Sevilla, Copa Davis o la copa de balonmano del año pasado en Málaga. Una apuesta altísima, que contempla ahora a Dos Hermanas como escenario de la Copa de la Reina de voleibol y al club Esquimo como anfitrión.

La Junta de Andalucía va a asumir el patrocinio directo soportando el coste más elevado de esta competición deportiva. Pero en un evento de tal importancia todas las Administraciones deberían estar volcadas.

Nos consta, como ya hemos indicado el patrocinio de la Junta de Andalucía, sin embargo, la apuesta de Diputación de Sevilla lamentablemente ha sido nula, mientras que nuestro Ayuntamiento, según nos indican, también va a dar un paso adelante.

Según nos trasladan incluso el Ayuntamiento de Sevilla se ofrece a participar como colaborador, de no ser posible en nuestra ciudad, algo que carecería de sentido dado que el equipo anfitrión es nazareno; de ahí la importancia del respaldo de nuestra Administración Local.

Este evento no sólo es bueno para el mundo del deporte de la ciudad sino para posicionar a Dos Hermanas, sirviendo como revulsivo para nuestra

economía local, estimulando sectores e impulsando nuestra economía. Además, nos proporcionarán un valor intangible al servir de plataforma para nuestra ciudad, permitirá la llegada de todas aquellas personas interesadas en el evento, además de los implicados en su organización; en definitiva, promociona a Dos Hermanas, que se convertirá en la anfitriona de la edición 2024 de la fase final de la Copa de la Reina de voleibol en la que nuestro Club Esquimo se convierte en protagonista, y a quienes desde aquí felicitamos por contribuir y hacer posible que una competición deportiva tan importante venga a nuestra ciudad siendo ellos los grandes anfitriones.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

• ¿Qué costes asumiría el Ayuntamiento de Dos Hermanas? ¿Se contará con un patrocinio?

Carmen Espada
Concejal del Grupo Popular

Sine Johal I Sail